

# PUBLIK

## Hadiri Perayaan Natal Bersama Pabung Kodim Jayapura Ucapkan Selamat Natal Umat Kristiani

Dony Numberi - [PAPUA.PUBLIK.CO.ID](http://PAPUA.PUBLIK.CO.ID)

Dec 21, 2023 - 16:22



Sentani - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Mayor Inf Napoleon Tambunan mendampingi Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., melaksanakan Perayaan Natal Bersama ASN, TNI, Polri dan Masyarakat Kabupaten Jayapura Tahun 2023, bertempat di Lapangan Apel Gunung Merah, Kantor Bupati, Distrik Waibu, Kabupaten Jayapura.

Tema "Kemuliaan Bagi Allah Dan Damai Sejatera Di Bumi ( Lukas 2:14), dan Sub Tema "Berkolaborasi Dalam Kerja Dan Karya Menyatakan Damai Dan Sukacita Kristus Bagi Kemuliaan Tuhan" di selenggarakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura dan dihadiri 200 orang

Turut hadir Sekda Kabupaten Jayapura Dr. Hana S. Hikoyabi, S.Pd., M.KP., Asisten II Setda Bidang Ekonomi Pembangunan Kabupaten Jayapura Dra. Delila Giay, M.Si., Asisten III Bidang Administrasi Umum Kabupaten Jayapura Ir. John Wicklif Tegai, M.M., Kabag Jianbang Rindam XVII/Cenderawasih Letkol Inf Yonathan Bunay, Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto, Danyonif 751 RK/VJS Mayor Inf Erwan Harliantoro, S.H, M.Han., Plt. Ketua DPRD Kabupaten Jayapura Patrinus R.N Sorontou, SM., Ketua FKUB Kabupaten Jayapura

Pdt. Albert Yoku, Kepala OPD di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Jayapura, Tomas, Toda dan Toga Kabupaten Jayapura.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Jayapura Triwarno Purnomo mengajak kepada semua yang hadir untuk menjaga kebersamaan, toleransi dan solidaritas guna meningkatkan pembangunan serta kemajuan Kabupaten Jayapura.

"Kita tidak membutuhkan kesatuan dalam teori, akan tetapi kita membutuhkan solidaritas dalam praktiknya di lapangan,"ujarnya.

Lebih lanjut, dalam rangka menyambut Natal 25 Desember 2023 dan Tahun Baru 1 Januari 2024, Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura juga menggelar Pasar Murah pada tanggal 21 dan 22 Desember 2023 bertempat di Lapangan Apel Gunung Merah dan Alang-Alang Panjang Distrik Kentuk Kabupaten Jayapura, imbuhnya.

Pj. Bupati Jayapura juga berikan dana hibah kepada masyarakat serta beri bantuan Natal kepada Panti Asuhan yang ada di Kabupaten Jayapura.

"Saya ucapkan selamat merayakan Natal 25 Desember 2023 dan selamat menyambut Tahun Baru 1 Januari 2024, semoga damai dan kasih selalu menyertai kita semua," pungkasnya.

Di tempat yang sama, Pabung Kabupaten Jayapura Mayor Inf Napoleon Tambunan mewakili Dandim Jayapura senada dengan Pj Bupati Jayapura, kita semua harus bersama sama menjaga toleransi demi keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Jayapura.

"Hal ini sebagai wujud dari pada pengabdian TNI kepada masyarakat di wilayah. Karena tugas TNI tidak hanya perang melainkan juga melakukan pembinaan teritorial di wilayah khususnya Kodim 1701/Jayapura. Supaya tercipta kerjasama dan saling mendukung guna terciptanya rasa aman dan damai," ungkap Mayor Inf Napoleon.

Terima kasih kepada semua pihak, dan warga masyarakat atas kerjasamanya, Selamat merayakan Natal 25 Desember 2023 dan selamat menyambut Tahun Baru 2024, semoga umat kristiani dapat merayakan natal dengan penuh Khidmat, damai dan penuh sukacita, tutupnya. (Redaksi Papua).